

**Präsident Mag. Franz Ebner:** Vielen Dank für den Bericht.

Wir gehen in die Debatte ein. – Zu Wort gemeldet ist dazu niemand.

Wünscht noch jemand das Wort? – Das ist nicht der Fall. Die Debatte ist geschlossen.

Wir gelangen zur **Abstimmung**. – Bitte nehmen Sie Ihre Plätze ein.

Ich ersuche jene Bundesrätinnen und Bundesräte, die dem Antrag zustimmen, gegen den vorliegenden Beschluss des Nationalrates keinen Einspruch zu erheben, um ein Handzeichen. – Das ist die **Stimmeneinhelligkeit**. Der Antrag ist somit **angenommen**. (Die Bundesrät:innen **Schennach** und **Schumann**: Über-raschend!)